

## El Ayuntamiento de Bilbao hace entrega de los locales de Bilbao Ekintza a Mondragon Unibertsitatea

19/07/2013

El Ayuntamiento de Bilbao ha hecho entrega hoy de las llaves de los locales que Bilbao Ekintza tenía en la calle Uribitarte para la puesta en marcha del nuevo centro de innovación y emprendimiento "MU-BBF Bilbao Berrikuntza Faktoria", impulsado por Mondragon Unibertsitatea.

El acto de hoy se inscribe dentro del convenio de colaboración suscrito el pasado mes de abril entre el Ayuntamiento de Bilbao y Mondragon Unibertsitatea, que regula la cesión durante diez años prorrogables de los citados locales de titularidad municipal para la implantación de la nueva plataforma internacional de creatividad, innovación y emprendimiento avanzado.

El equipamiento dispone de 5.900 metros cuadrados distribuidos entre las plantas baja, primera y segunda del edificio situado en el número 3 de la calle Nervión (entrada por Uribitarte 6), que a partir del próximo curso académico albergará el centro "MU-BBF Bilbao Berrikuntza Faktoria".

Una de las principales características de "MU-BBF Bilbao Berrikuntza Faktoria" es la interrelación del ámbito formativo e investigador, el tejido productivo y los poderes públicos con el entorno económico y social.

